



Claude Brunet, o. p. 1932 - 2014 À l'hôpital Notre-Dame, à Montréal, le 4 février 2014, est décédé le Père Claude Brunet, dominicain. Il était âgé de 81 ans. Originaire de Montréal, il était le fils de feu Gaston Brunet et de feu Yvonne Toussaint. Entré chez les Dominicains en 1953, il a été ordonné prêtre le 3 avril 1959. De 1960 à 1966, il a été prédicateur itinérant dans les paroisses. Puis, entre 1966 à 1988, il a été vicaire puis curé aux paroisses Sainte-Catherine-de-Sienne de Trois-Rivières et Saint-Dominique de Québec. Par la suite, il a assumé le rôle d'aumônier en pastorale de la santé (1988-1997). En parallèle avec ces responsabilités, ses

confrères ou les autorités dominicaines lui ont demandé, à plusieurs reprises, d'être supérieur de communautés locales ou responsable de formation auprès de jeunes religieux. C'est avec la tâche d'aumônier des Moniales dominicaines (2000-2011), à Berthierville, qu'il a achevé son ministère actif. Il laisse dans le deuil, en plus de sa famille religieuse, sa soeur Monique, sa belle-soeur Josée Larivière (feu Gérald Brunet) ainsi que des neveux et nièces, des cousins et cousines et des amis. Il sera exposé le vendredi 7 février, de 14 h 30 à 20 h 30, au Couvent Saint-Albert-le-Grand 2715, chemin de la Côte-Sainte-Catherine, Montréal Ses funérailles seront célébrées en l'église conventuelle Saint-Albert-le-Grand le samedi 8 février à 10 h 30. Nous profitons de l'occasion pour remercier les membres du personnel de Les Appartements Square Angus pour le soutien qu'ils lui ont apporté de 2012 jusqu'à son décès. Direction funéraire Parution: 2014-02-06 au 2014-02-06 dans Le Soleil

Autres avis de décès de : **Le Soleil, Québec, QC**

Autres avis de décès de : **à travers le Québec**

